

Die wahrscheinlich letzte Hauptversammlung

Das traditionsreiche Augsburger Hotel führte seine wohl letzte Hauptversammlung im bisherigen Rahmen am 07.08.2008 durch. Auch der „Spueeze-out“ stand auf der Tagesordnung. In ihrer 78-jährigen Geschichte hatte die Gesellschaft im Jahr 2001 ein einziges Mal Dividende gezahlt. 2002 erfolgte eine Kapitalrückzahlung von € 17.80 je Aktie.

Investitionsstau vorhanden

Die Zimmerbelegung reduzierte sich 2007 auf 60.9 %, während sich gleichzeitig die Zimmerrate auf € 95.18 erhöhte. Dagegen gingen im Gastronomie-Bereich die Erlöse um 5.4 % auf € 2.29 Mio. zurück. Der Jahresüberschuss wird mit € 267 054 angegeben und zusammen mit dem Gewinnvortrag von € 436 126 auf neue Rechnung vorgetragen. Der Personalstand ist mit 57 relativ hoch. Die Renovierung sowie Instandsetzungen wurden auf Verschönerungsmaßnahmen beschränkt. Dadurch ist ein Instandsetzungsstau von geschätzten € 5 Mio. entstanden. Auch an anderen Stellen wird von einem Mangel gesprochen, so dass die Ansprüche an ein 5-Sterne-Hotel nicht erfüllt werden.

Barabfindung angehoben

Als Barabfindung ist ursprünglich ein Betrag von € 186.88 je Aktie vorgeschlagen worden. Nach reiflicher Überlegung wurde vom Hauptaktionär ein Betrag von € 210 akzeptiert und beschlossen.

Handel bei Valora. Kurse am 26.10.2008: € 207 G (3 St.) / € 660 B (50 St.). Letzter gehandelter Kurs am 05.10.2007: € 660 (20 St.).

Georg Roll